



Dr. Norberto E. Fraga

Rector de la Universidad de la Marina Mercante

La presentación de la Revista "**Atenea**" marca un hito en la historia de la Universidad de la Marina Mercante. Ello ha sido posible gracias al esfuerzo y al trabajo de profesores, académicos y personal administrativo, quienes aportaron una alta cuota de responsabilidad para que la publicación apareciera con la calidad esperada y en término.

Es especialmente destacable que en un momento de fuerte preocupación por los temas económico-financieros que, en muchos casos, constituyen cuestiones de subsistencia institucional o personal, la Universidad de la Marina Mercante haya privilegiado un emprendimiento intelectual destinado a enriquecer el patrimonio cultural no sólo de la Universidad, sino de la comunidad científica y, en general, de la sociedad.

Con esta publicación se abre un nuevo cauce a las inquietudes del cuerpo docente y de investigación, que encontrarán en ella un medio adecuado para dar a conocer el resultado de las enseñanzas desde la cátedra, así como también el de las investigaciones llevadas a cabo en los laboratorios y centros de estudio. Constituye un objetivo del Consejo Superior Académico jerarquizar en forma permanente la labor docente y de investigación y, en este sentido, la creación de "Atenea" genera una expectativa concreta de hacer realidad la publicación de trabajos de reconocido nivel y calidad científica. De esta forma esperamos fortalecer el interés por la ciencia y generar un nuevo espacio de difusión del conocimiento, del que se beneficiará la comunidad educativa argentina.

Así como se ha dicho que la Edad

Media fue en Occidente la edad de la fe cristiana, se ha caracterizado a nuestra época como la era del conocimiento. El cambio científico y tecnológico es de tal magnitud, que resulta imperioso promover la actualización constante de los profesionales, investigadores y estudiosos en general; ello es especialmente importante en el ámbito universitario, cuyo objetivo esencial es justamente crear y transmitir el conocimiento, cuestionando permanentemente sus límites en un avance hasta las fronteras de la ciencia. Esta es una de las misiones de la Universidad y, en este sentido, la aparición de "Atenea" contribuirá a su cabal cumplimiento.

Hago llegar mis más cálidas felicitaciones a todos aquellos que, de una u otra forma, han colaborado en este número inicial.

Dr. Norberto E. Fraga
Rector Universidad de la Marina Mercante